
No
関連
項目

意見 対応
該当
頁

委員
名

1
基本構
想の点
検

基本構想のまとめについて、社会環境
の大きなトレンドの変化はないが、社会
状況の変化による課題の進展が見られ
るので、計画をもっと進めていく必要が
あるなど、結論を変える必要はないが、
記載を工夫されてはどうか。

まとめ（基本構想の点検結果）の記載を修正しまし
た。

25

牛山
委員

内田
委員

山本
（佳）
委員

2
プロジェ
クトの点
検

プロジェクトの点検に「Ⅵ今後に向けた
検討事項」の欄があるが、ここの記載欄
の位置づけが分かりづらいので、説明
を工夫されてはどうか。

プロジェクトの点検の「凡例」の「Ⅵ今後に向けた検
討事項」の記載を修正しました。

31
木曽
委員

3
プロジェ
クトの点
検

人口減少や高齢化にともない空き家の
問題も出てきているので、次の検討課
題として考えていただければと思う。

主要施策「Ⅶ県土・まちづくり」の記載を修正しまし
た。

153
浪江
委員

4
プロジェ
クトの点
検

「県西地域活性化プロジェクト」につい
ては、新しくスタートされた取組みとのこ
となので、内容がわかるように記載を工
夫してはどうか。

主要施策「Ⅴ県西地域圏」の「県西地域活性化プロ
ジェクト」の記載を修正しました。

162
山本
（佳）
委員

5
プロジェ
クトの点
検

「また、プロジェクトを推進していくため
には」の部分について、県民にやらせ
るといった表現ではなく、「県民・企業・
地域」が一体となって推進していくよう
な表現とすべきではないか。
また、誰が主体的に取組むのか分から
ないので、表現を工夫してはどうか。

まとめ（実施計画の点検結果）の記載を修正しまし
た。

164

牛山
委員

木村
委員

山本
（亮）
委員

6 全体

前付けの概要の構成図が小さくて読み
にくいので、構成やデザインを工夫して
はどうか。

「かながわグランドデザインの概要」の構成を見直し
ました。

-
池本
委員
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